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   個性豊かな選手たちの声）前々主将  赤迫 祐輝（羽村二中出身）   

 

  

 

 

 

この文に目が止まった中学 3 年生のみなさんこんにちは。羽村高校野球部出身大学 1 年生の赤迫祐

輝です。なぜ、大学 1 年生の自分がこのような文を書いているのかと不思議に感じる方が多いと思

います。この文を書いている理由としましては、野球に興味がある方、野球経験者・未経験者の方

が、ぜひ羽村高校野球部に入部して、充実した高校生活を送って欲しいという気持ちを伝えたいと

思い書いております。 

 高校生になったら「バイトをしたい」・「友達とたくさん遊びたい」・「部活と勉強の両立を頑

張りたい」など、中学 3 年生のみなさんは色々なことを考えているのではないかと思います。自分

も中学 3 年生・高校 1 年生の時には、高校では「バイトをして友達と遊びたい」でも「野球もした

い」と色々悩んでいました。高校の野球部と聞くと、練習が厳しくて自分の時間も少ないのではな

いかと感じる方も多くいるのではないかと思います。しかし、羽村高校野球部は、高校野球の決ま

り事みたいな必ず坊主という決まり事もなく、活動時間も比較的に短いと思います。また、練習も

厳しい中で面白さを追求していくという部活動で、自然と自分の力になっていることが多いです。

指導してくださる先生方も生徒第一に考えてくださる先生方なので、未経験者の方にでも経験者の

方にでも親身になって対応してくださいます。 

 高校で部活・大学でバイトを経験している自分が感じることは、働くことは大学生でも専門学生

でも社会人でも、いつからでも始められると思います。しかし、部活動と言うのは、一部の人を除

いては、高校生最後の大きなイベントになると思います。その中で、自分は羽村高校野球部を選ん

で、高校生活を過ごして、多くの成功体験と失敗体験を経験して、人として成長できたと感じてい

ます。また、中学生の時には考えられないくらいに勉強机に向かう時間が増えました。これも羽村

高校野球部の影響が大きいと感じています。 

 最後に、羽村高校野球部に入部して高校 3 年間過ごしたことは，これからの人生では経験するこ

とができないほどに大きな経験ではないかと感じています。羽村高校野球部はいつでも、練習の見

学ができるので、ぜひ一度見学してみてください。 
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  前キャプテン 神戸 那央（青梅市新町中出身） 

   羽村高校野球部に入部すればすぐに試合に出ることができます。野球を 

 楽しむことを第一にしている部活で 坊主でなくても OK です。 

  優しい先輩が待ってます！！来てね！ 

 

  チームのムードメーカー 大小原 海斗(あきる野市秋多中出身）  

  自分は羽村高校野球部に入り決してすごく強いってわけではないけれ

ど 羽村高校らしくみんな一丸となって頑張りました。弱い強い関係なく 

 しっかり頑張れば上手くなります 

 

 努力の人 小柳 翔（武蔵村山市第四中出身） 

 部員は少ないですがみんな楽しく野球を楽しんでいます。 

 試合ではみんな本気でやっているので全員野球が好きな 

 チームです。ぜひ来てみてください！ 

  

 現キャプテン 豊田 涼雅（あきる野市御堂中出身） 

 羽村高校野球部は、人数が少ない中でも一生懸命練習しています。 

 今なら入部すればすぐレギュラーになれます。楽しく、本気で野  

 球をやりましょう 

  鈴木 心太（八王子市第六中出身） 

  羽村高校野球部は人数の少ないチームですが、日々努力して練習 

  しています。入部すればすぐに試合に出ることができますよ。 

  一緒に高校野球を楽しみましょう！ 

 

  濵名 稜玖（羽村市羽村第一中出身） 

 羽村高校野球部は 2 年生 4 人、1 年マネージャー2 人で楽しく活動 

 しています。  

 笑顔と感謝を忘れず頑張ってます。 


